

Rechaza la IP mexicana TLC con Brasil (El Financiero 31/01/12)

Rechaza la IP mexicana TLC con Brasil (El Financiero 31/01/12) Isabel Becerril Martes, 31 de enero de 2012

Recomienda a la SE dejar negociaciones para el próximo sexenio. El piso no está parejo, señala Mario Sánchez. Esta semana entregarán carta a Bruno Ferrari. · SE OPONE LA IP A UN TLC CON BRASIL El sector privado elabora una carta para la Secretaría de Economía (SE), donde deja en claro que no aceptarán negociar con Brasil la firma de un tratado de libre comercio (TLC), porque este país no "ha puesto el piso parejo", y recomienda a la dependencia que esas pláticas las deje para el próximo sexenio. Mario Sánchez Ruiz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), dice que en la misiva -que entregará al titular de la SE, Bruno Ferrari, a más tardar esta semana- la IP remarca que se debe seguir adelante con la negociación del Acuerdo Estratégico TransPacífico de Asociación Económica (TPP, por sus siglas en inglés). Pero pone como condición que le permitan ser parte de las negociaciones, para que al momento de las pláticas ponga sobre la mesa las prioridades de los sectores productivos. -¿Hay algunos sectores que ya se opusieron a que México negocie con los miembros del TPP? -En todos los sectores se cuecen habas. Son de los temas importantes que tenemos que analizar y poner los puntos en claro, para que cada una de las actividades productivas sienta que están compitiendo para ser ganadoras, porque lo que no se quiere es que se firme un tratado en condiciones en que las ramas ya van perdiendo y no tendrán oportunidad de competir. -¿En esta negociación quedarían pendientes o excluidos algunos sectores? -No, que se abra con todos, pero que haya la posibilidad de poner cuáles son nuestra sensibilidades y qué pondremos como condición para que se pueda dar en cada uno de ellos. -¿Cuánto tiempo tendrán los empresarios para entregar sus listas de sensibilidades? -No, la cosa es al revés: una vez que empieza la línea de comunicación para que México comience las negociaciones, ahí es donde entra la Secretaría de Economía para abrir los espacios con las contrapartes y negociar la posición de los sectores sensibles. Competencia Salomón Presburger Slovik, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), indicó que al interior del sector fabril se ha pedido su opinión sobre si están de acuerdo en las negociaciones del TPP y si están en condiciones de hacerle frente a la competencia. Mencionó que los empresarios afiliados a las cámaras industriales y asociaciones deben estar elaborando un análisis sobre la conveniencia de negociar un acuerdo con los miembros del TPP y se sensibilicen. Comentó que al negociarse ese mecanismo hay que pensar en el aparato fabril mexicano, que por el momento tendrá que competir con 50 ramas manufactureras y nueve naciones. En el análisis, los sectores mexicanos tienen que identificar sus partes sensibles y de qué lado están las oportunidades para ellos; no "tienen una tarea fácil". Brunei, Chile, Nueva Zelanda, Singapur, Estados Unidos, Australia, Perú, Vietnam y Malasia integran el TPP. El año pasado, México, Japón y Canadá manifestaron su interés de sumarse al acuerdo, que representa 29.8 por ciento del Producto Interno Bruto mundial.